



一中だより

令和3年10月1日 №5

分散登校、臨時休校を経て、2学期が始まります。

緊急事態宣言、県独自の非常事態宣言を受け、学校の本格的な再開は10月1日（金）となりました。臨時休校の間はリモートでの朝の会やオンラインの授業、分散登校では対面とオンラインを併用したハイブリッド型の授業を実施しました。先生も生徒も初めての経験となりました。

GIGA スクール端末の操作も日に日に慣れ、学校再開後も授業への効果的な活用のスキルを、獲得する機会にもなりました。以下はそのときの様子を紹介します。

★新人戦★

9/25(金)・26(土)に予定していた新人戦は期日・実施方法を変更して実施します。

今回は1競技1大会ということになりました。

詳しくは、7、8年生に送ったマチコミメールとHPを確認願います。

9月15日(水)～24日(金)：リモートで授業を行いました。

分散登校日や学習支援日を含み、9月1日（水）から9月30日（木）までの1ヶ月間、GIGA スクール端末を用い、初めてオンラインで朝の会や授業を行いました。土浦一中はこの夏休みに、各教室に大型ディスプレイと教室用タブレットパソコンが入り、教室のICT環境が一新されていたので比較的スムーズにリモートでの授業に取り組むことができました。Classroom、Google Meet を基本にパワーポイントで作成したスライドや、Mentimeter、Google form、Jamboardなどのアプリの他、従来の黒板やホワイトボードも活用し、バラエティ豊かなリモート授業が実施されました。

画面越しですが、久しぶりの授業で楽しく学習することができました。しかし、1日も早く同じ空間で一緒に学習したいという気持ちにもなりました。

まだまだ、新型コロナウイルス感染症への対応は終わりが見えませんが、ワクチン接種の普及をはじめ、少しずつではありますが、ゴールが近づいてきたような気がします。しかし油断せずに、引き続き感染症対策に全力を挙げていきたいと思えます。



9月27日(月)～30日(木)：ハイブリッド型授業を行いました。

9月27日（月）から30日（木）の分散登校実施日に、登校してきた生徒と自宅学習の生徒をリモートで繋いだハイブリッド型の授業を実施しました。

教室にいる生徒と自宅からリモートで繋がっている生徒が意見を交換する場面もありました。

今日から通常登校となりますが、生徒たちが生活のリズムを取り戻せるよう、職員一同支援してまいります。

